

RILIS NASIONAL

Kapendam I/BB : Benar, Anggota TNI Ikut Tim Gabungan Dalam Penggerebekan Kelokasi Sky Garden

Suhendi - SUMUT.RILISNASIONAL.COM

Apr 12, 2023 - 15:08



MEDAN - Kodam I/BB membenarkan ada personel TNI yang mendatangi Polrestabes Medan usai penggerebekan tempat judi dan narkoba di Deli Serdang. Personel TNI itu bertahan hingga dini hari karena menunggu waktu sahur.

Kapendam I/BB Kolonel Rico Siagian, menyebut personel TNI yang datang ke

Polrestabes Medan itu awalnya ikut melakukan razia bersama polisi.

"Iya pak (keberadaan personel TNI karena sebelumnya melakukan razia bersama polisi)," kata Rico, Selasa (11/4/2023).

Rico pun menunjukkan gambar dari screenshot laporan yang berjudul "Perihal : Razia gabungan dari Polrestabes Medan, Denpom Medan, dan Kodim Deli Serdang ke lokasi diduga lokasi judi dadu."

"Pada hari Senin tanggal 10 April 2023 pukul 16.00 WIB, razia gabungan dari Poltabes, Denpom Medan, dan Kodim Deli Serdang ke lokasi Sky Garden dipimpin oleh Kompol Teuku Fathir Kasat Reskrim Poltabes. Personel gabungan Koramil 02/Kutalimbaru dipimpin Danramil, Denpom 1/5 Medan dipimpin oleh Letda CPM Poltak Silaen beserta anggota 11 orang dan anggota polisi diperkirakan sekitar 100 orang di Desa Namo Rube Julu, Kecamatan Kutalimbaru, Kabupaten Deli Serdang,".

Ia pun menyebutkan alasan personel TNI sampai dini hari di Mako Polrestabes kemungkinan karena hanya ingin menunggu sahur.

"Nunggu sahur kali pak," sebutnya.

Diketahui personel TNI mendatangi Polrestabes Medan pada Selasa (11/4) sekitar pukul 20.00 WIB. Personel TNI yang datang ke lokasi berseragam sipil.

Selain di halaman, sejumlah orang diduga anggota TNI juga duduk berada di dekat unit SKCK, tepatnya di bawah tangga menuju ruang Kabag OPS Polrestabes Medan AKBP Arman Muis.

Terlihat ada beberapa pria yang menggunakan seragam TNI. Saat sejumlah awak media ingin memfoto suasana tersebut, ada sejumlah pria yang mendatangi awak media.

Para pria ini meminta agar foto tersebut dihapuskan. Tak berapa lama, sejumlah pria tersebut justru memfoto awak media yang ada di lokasi.

Pantauan media, sekitar pukul 02.21 WIB sejumlah personel TNI meninggalkan lokasi menggunakan mobil. Sementara sebagian berjalan kaki keluar dari pintu masuk Mako Polrestabes Medan. (Hendi)